



digital.union@sonapresse.com

@ULTURE WEB...

Primud : Emma'a, porte-étendard du Gabon

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

LA jeune Emmanuelle Issembe, Emma'a, poursuit son bonhomme de chemin dans la sphère musicale gabonaise. Après avoir été inscrite sur la liste des convoqués au dernier All Africa Music Awards également appelé Afrima, elle est en lice pour la huitième édition du Prix international des musiques urbaines (Primud).

C'est à travers une publication sur sa page Facebook qu'elle a annoncé la bonne nouvelle à ses followers. "Je suis nommée au Primud", a-t-elle écrit. Elle a été choisie par un panel de professionnels des arts, de la musique et des industries créatives. Elle pourrait graver son nom sur ce trophée à Abidjan, après la "Tchazambengue" Shan'l. Sa chanson "Enrée" a totalisé 11 millions de vues sur YouTube en une année. Quant à "Tourner la page", cette autre chanson a déjà engrangé plus de 3 mille vues en 10 mois seulement. Et sa dernière sortie solo sous le label Sony music "Rappelle moi", présente sur toutes les plateformes de téléchargements depuis seulement 5 mois, totalise plus de 2 millions de vues sur YouTube. Ses dernières sorties musicales sont des hits qui lui ont certainement valu



L'auteur de «Enrée» est sur la liste des artistes sélectionnés par le Primud.

cette nomination.

En tout cas, la nouvelle a été fort bien accueillie par ses fans qui souhaitent déjà la voir sur le podium final.

Le Primud est une initiative de l'artiste ivoirien Molare,

l'un des précurseurs du coupé-décalé. Il se propose de récompenser chaque année les talents du continent à travers cet événement qui est à sa huitième année d'existence. Devenu l'une des plus grandes

rencontres du show-bizz sur le continent, le Primud se veut être le carrefour de l'art musical africain. La cérémonie de remise des Prix se tiendra le 29 octobre 2023 en Côte d'Ivoire, au Sofitel Hôtel.

L'actu du web

Par I.M'B.

KENNEDY : NETFLIX VEUT UN THE CROWN À L'AMÉRICAIN



Photo: DR

D'après Variety, qui a pu confirmer cette information auprès de sources bien placées, il s'agirait d'une adaptation d'une biographie sortie en 2020 : "JFK : Coming Of Age In The American Century, 1917-1956" de Fredrik Logevall. La plateforme de streaming a envie de créer une sorte de The Crown à l'américaine. En clair, il s'agirait de suivre l'histoire de la famille Kennedy à travers le temps avec différents acteurs pour incarner ces personnages au fil des âges. La vie mouvementée de John Fitzgerald Kennedy est parfaite pour des adaptations cinématographiques et Netflix qui a flairé le bon filon a fait appel à un très grand nom d'Hollywood : Eric Roth pour mener à bien cette initiative.

WARNER BROS LANCE SA PLATEFORME HBO MAX EN FRANCE



Photo: DR

Après des mois d'attente, c'est officiel, nous aurons accès au catalogue HBO et Warner en France. Le tout sur une seule et même plateforme : Max. Warner Bros a annoncé l'arrivée imminente de sa plateforme de streaming en France et en Belgique. Lors d'une conférence lundi 16 octobre dernier, Leah Hooper Rosa, P-DG de Warner Bros, a indiqué que Max sera disponible en France et en Belgique dès le premier trimestre de 2024. Ces deux pays seront les premiers à découvrir le tout nouveau look de la plateforme, intitulée jusqu'à présent HBO Max. La plateforme de streaming Max, fusion de HBO Max et Discovery +, foyer des prestigieuses séries HBO et bientôt d'une nouvelle adaptation d'Harry Potter. En attendant, un pass Warner payant sur la plateforme Prime Vidéo permet depuis mars d'accéder notamment aux séries HBO ("Game of Thrones", "Succession"...), qui ont disparu en janvier du bouquet de chaînes payantes OCS, leur diffuseur historique en France.

COULISSES DES ARTISTES

"LIBREVILLE TOUTE LA NUIT", WARREN SAADA EN GUEST

R.H.A
Libreville/Gabon

"J'IRAI chercher la meilleure mélo (die) pour t'avoir oh, s'il faut million d'euros j'donnerai pour t'avoir oh, j'ai sillonné les montagnes, les déserts pour t'avoir, oh ! Si tu savais, j'ai tellement donné pour t'avoir oh" ! Les férus de musique reconnaîtront ces paroles qui sont celles de "Mère Y'a Palais", de l'artiste franco-algérien Warren Saada.

Samedi dernier, il était à

Libreville à l'occasion du "Libreville toute la nuit". La chanson, qui est en passe de devenir un hit, a été entièrement reprise par ses fans qui ont quitté le réseau social TikTok pour savourer chaque parole de cette mélodie amoureuse. Il n'était pas seul au bord de la piscine du Tsunami. Fetty Ndoss était également invité à cette "White party" à laquelle prenait part le duo Yitou & MR King. Leur titre "Acolyte", qui a également le vent en poupe sur le même réseau social, a été repris à l'unisson par leurs



Photo: DR

followers venus nombreux. "Je ne regrette pas d'avoir fait le déplacement. J'ai participé aux challenges des chansons de Yitou & MR King mais aussi de

Warren Saada. Ils nous plongent dans le véritable amour à travers leurs voix sensuelles", s'est exprimée une invitée qui n'a pas caché son ressenti sur la toile.